



No permitiré mayor presencia de DEA en México: Sheinbaum

Descarta Sheinbaum pedir presencia de la DEA

ALMA E. MUÑOZ Y
ARTURO SÁNCHEZ

A pregunta expresa, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo aseguró ayer que no permitirá mayor participación de la Agencia Antidrogas (DEA) de Estados Unidos en México, y que en la llamada que el lunes sostuvo con Donald Trump no se planteó el tema.

“No. Imagínense que hubiera yo pedido más presencia de la DEA en nuestro país. Hablamos de coordinación”, atajó en la mañana de Palacio Nacional.

Dijo que el titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Juan Ramón de la Fuente, le informó que con Marco Rubio, secretario de Estado de Estados Unidos, tuvo una conversación “para ver cómo serán estos grupos de coordinación”.

—En el diálogo con el presidente Donald Trump, ¿hubo alguna solicitud de su parte para mayor

participación de la DEA en investigaciones y presencia en el país? Si no fue así y lo solicitara en un futuro, ¿usted lo aprobaría? —le preguntaron a la Presidenta.

—No. Colaboración, coordinación con todo el gobierno de Estados Unidos, eso es lo que estamos pidiendo. Allá tienen distintas agencias, pero lo que pedimos es coordinación, colaboración. Imagínense que yo hubiera pedido más presencia de la DEA en nuestro país.

“No, no; lo que hablamos fue de la coordinación, y realmente el resultado fue muy bueno, porque ya habló el doctor De la Fuente con el secretario del Departamento de Estado, Marco Rubio.”

Por lo que “me informó el doctor de la Fuente, (fue) para ver cómo serán estos grupos de coordinación. Entonces, habrá buena coordinación y buena colaboración, siempre en el contexto de nuestras soberanías y del respeto a nuestros países”.